



gelegt werden, ergibt dies für die 120 Jahre des Bestehens des Kernenturms eine Gesamtzahl von ca. 336.000 Besuchern.

Die besondere Anziehungskraft dieses Aussichtspunkts in der Umgebung der Stadt Stuttgart liegt auch darin, dass dieser idyllische Treffpunkt vieler Wanderer nur zu Fuß erreicht werden kann.

In den langen Jahren des Bestehens unseres Kernenturms waren viele Wanderfreunde als ehrenamtliche Betreuer tätig. Dies waren: Friedrich Friese, Otto Widmayer, Friedrich Wertz, Wilhelm Hinderer, Johannes Barth, Helmut Gillé, Friedrich Krämer, Horst Bohne, denen wir zu besonderem Dank verpflichtet sind. Seit 2004 ist Rudi Schwämmle der Betreuer des Turms.

Als besonderes Ereignis wurde am 22. Oktober 2016 das 120-jährige Bestehen des



*Horst Bohne, Fritz Faber, Gabriele Zull*

Turms mit einer kleinen Veranstaltung gefeiert. Es waren ein Vertreter der Stadt Fellbach, der Förster Stefan Baranek, eine Abordnung des Verschönerungsvereins Stuttgart und einige Mitglieder umliegender Ortsgruppen anwesend. Als besonderer Ehrengast wurde der 101-jährige Fritz Faber, Fabrikant und Stiftungsgründer

begrüßt. Der Enkel des ersten Vorsitzenden der Ortsgruppe Stuttgart, Anton Entress, erzählte einige Anekdoten aus früheren Zeiten. Während der Jubiläumsfeier kündigte er eine Baumspende an. So wurde dann am 3. Mai 2017 in Anwesenheit der Oberbürgermeisterin von Fellbach, Gabriele Zull, dem Revierförster Stefan Baranek und dem

Spender Fritz Faber eine Esskastanie gepflanzt. Leider verstarb Fritz Faber wenige Wochen danach im stolzen Alter von 102 Jahren.

Eine kleine Tafel an dem Baum erinnert an ihn.

*Text: Rudolf Schwämmle*

*Foto: Rudolf Schwämmle*